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                    Abstract
A new myodocopid ostracode subfamily (Triadocypridininae) is described from the Lower Triassic (Spathian) from W-Spitsbergen. All of the 60 specimens obtained are complete carapaces. The original calcium carbonate and the chitin of the ostracodes are replaced by apatite resulting in some specimens in a preservation of the appendage structures in minute detail. Parts of the 1st and 2nd antenna, the 2nd maxilla and the 2nd thoracopode are well preserved. Some specimens show characteristic gill-like structures with three lobes sitting posterior on each side of the body. In one specimen the lateral eye is preserved. The fossilized appendage structures, described for the first time, are almost identical with those known from recent species of this family. The environment and the secondary phosphatization leading to this extraordinary preservation is discussed.


Kurzfassung
Aus der Unter-Trias (Spathian) von W. Spitzbergen wird eine neue Ostracoden-Sub-familie Triadocypridininae (O. Myodocopida) beschrieben. Sämtliche 60 vorliegenden Exemplare sind zweiklappig erhalten. Die ehemals aus Calciumkarbonat bestehende Schalensubstanz ist sekundär in Apatit umgewandelt. Bei einem Teil der Exemplare sind auch die chitinigen Weichkörper-Anhänge phosphatisiert und so z.T. hervorragend erhalten geblieben. Neben Teilen der ersten und zweiten Antenne konnten in vielen Fällen die Atemplatte der Maxille und der als Putzfuß umgebildete zweite Thorakopode nachgewiesen werden. Einige Exemplare zeigen charakteristische dreilappige Kiemenpaare, die beiderseits am Hinterende des Körpers ansetzen. Bei einer einzigen Form ist sogar das Lateralauge erhalten geblieben. Die hier erstmals fossil beschriebenen Weichkörper-Strukturen sind mit denen der rezenten Vertreter dieser Familie nahezu identisch. Die Fossilisationsbedingungen und die Phosphatisierung, die zu der außergewöhnlichen Erhaltung geführt haben, werden diskutiert.
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